

flashactu

14.01.2015

Air France dément les informations publiées par Le Figaro

Air France tient à démentir les informations publiées ce matin dans Le Figaro.

Le groupe Air France-KLM a annoncé le 18 décembre dernier que la situation économique du groupe et le contexte concurrentiel dégradé nécessitaient des actions complémentaires de réduction de coûts unitaires et une réduction significative du plan d'investissement.

Le renforcement de ces actions sur les coûts sera évidemment soumis aux instances représentatives du personnel.

Dans ce cadre, rien n'est encore décidé s'agissant d'un éventuel nouveau plan de départs volontaires. Il est donc parfaitement prématuré de l'évoquer, tant sur le principe que sur son éventuelle ampleur.

